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Protokoll der Schulkonferenz vom 05.11.2018

Teilnehmerlnnen: s. Liste

Ort: Berkenthin Mensa Beginn: 1"9:00 Uhr Ende: 19:40 Uhr

TOP 1:

Herr Heffter eröffnet die Konferenz und begrüßt alle Anwesenden.

TOP 2:
Die Beschlussfähigkeit der Konferenz wird festgestellt

TOP 3:

Herr Heffter erklärt, dass alle Beschlüsse der Ietzten Konferenz aufgrund eines formalen
Fehlers ungültig sind und wiederholt werden müssen. Dies betrifft nicht den Beschluss

über die 21. Stunde in der Grundschule, da sich die Gesetzeslage geändert hat.

Anmerkungen zum Protokoll der Schulkonferenz vom 08. Moi 20L8:

,,Punkt 4" muss vor den Teil ,,Beschlüsse" gesetzt werden. Außerdem ist der letzte Satz auf
der letzten Seite unvollständig. Es muss heißen ,,...verhandelt wurde."
Das Protokoll wird nach Anderungen einstimmig (zwei Enthaltungen) angenommen.

TOP 4:
Herr Heffter wird einstimmig als Konferenzleitung bestätigt.

TOP 5:

a) Herr Heffter informiert:

Zur angestrebten Oberstufe gibt es noch keine neuen Entwicklungen.

Aktuell gehen 710 SuS auf die GGS Stecknitz, diese werden von etwa 50 Lehrkräften
beschult. ln diesem Schuljahr nehmen wieder 36 Mitglieder an der Schulkonferenz teil.

Die Stunden der längerfristig erkrankten Lehrkräfte konnten alle neu besetzt werden. Viele
Kolleglnnen zeigen sich sehr flexibel, dafür ist Herr Heffter sehr dankbar.
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Mit dem Budget wird die Schule dieses Jahr gut auskommen. Es hat sich gezeigt, dass die
Schule inzwischen mit den Büchern und anderem Unterrichtsbedarf gut aufgestellt ist, aber
immer mehr im EDV-Bereich investiert werden sollte/müsste.

ln Krummesse musste - durch den sehr hohen Aufwand an Reparaturen - der PC-Raum

aufgegeben werden. Es wurden ersatzweise ausleihbare iPads angeschafft. Auch der IKTG-

Unterricht arbeitet mit diesen iPads, an denen die Grundkenntnisse in Word, Excel und
PowerPoint vermittelt werden kön nen.

Zu den Terminen:

) Anmeldeverfahren der neuen 1. Klässler: t2.Lt,-t6.11.18

Die Termine für das Anmeldeverfahren der Gemeinschaftsschule liegen im Februar.

ä Der 28.tL.2A78 ist einer der Schulentwicklungstage. Die Schule wird dort das

Schulfeedback, an dem alle mitgewirkt haben, erhalten. lm Anschluss werden auch diese

Ergebnisse präsentiert.

Für die Grundschülerlnnen besteht an diesem Tag eine ,,Notbetreuung" von 8:00 Uhr bis

12:00 Uhr.

ä Am 18.12.20!8 findet das Winter Wonderland statt, zu dem Herr Heffter alle herzlich

einlädt.

b) Frau Kähler (Vorstand SEB) berichtet aus der letzten SEB-Sitzung. Es wurde über eine
Kombination aus Noten und Kompetenzrastern diskutiert. Herr Heffter erklärt, dass dies in

Zukunft möglich wäre, dazu aber ein neuer Konferenzbeschluss nötig ist.

c) M ittei I u ngen der Le h rervertreterl n nen : ----

d) Mitteilungen der Schülervertreterlnnen:
Nele Naecker berichtet aus dem Klassenrat: Existiert an der GGS-Stecknitz ein so genannter

,,Amok-Knopf i der im Notfall alle alarmieren kann?

Herr Heffter erklärt, dass alle Schulen in Schleswig-Holstein über einen Notfallplan
verfügen. Ein ,,Amoklauf" wird in keiner Schule geübt, aber alle Lehrkräfte sind informiert,
was im Falle eines Falles zu tun ist. Er nimmt den Auftrag mit, gefühlte Sicherheit noch

besser herzustellen und gibt an, alle Sorgen sehr ernst zu nehmen.
Ein weiterer Wunsch aus der Schülerschaft Iautet, dass das Signal des Feueralarms im
gesamten Schulgebäude/-gelände lauter zu hören sein sollte. Herr Heffter erklärt, dass

Mängel ebenfalls sehr ernst genommen werden. Es gebe regelmäßige Begehungen, jede

Übung werde ausgewertet und Mängel behoben.

TOP 6:

Antrag beweglicher Ferientag am 29. Mai 2019 ) einstimmig beschlossen

Antrag Aufnahmebedingungen 1. Klässler ) Vorab wird ein Fehler korrigiert. ln
Punkt 3 muss ein Satz gestrichen werden. Nach Korrektur Abstimmung. Ergebnis:
vier Enthaltungen, keine Gegenstimmen ) einstimmig beschlossen

Berichtszeugnisse in Jahrgangsstufen 5 und 6: drei Gegenstimmen, drei
Enthaltungen, 28 Zustimmungen ) mehrheitlich beschlossen



Berichtszeugnisse in Jahrgangsstufen 3 und 4: drei Gegenstimmen, eine Enthaltung,
30 Zustimmungen ) mehrheitlich beschlossen

TOP 7:
Nächster Konferenztermin: 21. Mai 2019

TOP 8:
Frage aus der Elternschafq wann mit den Ergebnissen des Schulfeedbacks zu rechnen ist.
Herr Heffter verweist auf den SCHET am 28.11.2A!8, dort werden der Schulleitung und den
Lehrkräften die Ergebnisse mitgeteilt und es wird dazu vor Ort bereits gearbeitet.

Herr Heffter schließt die Konferenz um 19:40 Uhr.
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